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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, por un tiempo de hasta 5 

minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Beatriz Mojica Morga, por un 

tiempo de hasta 5 minutos, para que 

haga uso de su derecho de réplica. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Pues solamente decirles que dada la 

herida profunda que tenemos en 

Guerrero por esto del Otis porque no 

es Acapulco a donde pegó el 

huracán, lo que le pega a Acapulco le 

pega a todo el Estado pues ahí está 

la fortaleza de nuestra economía y sin 

embargo lo que vemos si es una gran 

resilencia de los acapulqueños y los 

guerrerenses y una gran generosidad 

de todo el país y del mundo incluso, 

entonces esto yo quiero insistir que 

ese apoyo incondicional del 

presidente Andrés Manuel López 

Obrador, la conducción y el trabajo 

incansable de nuestra gobernadora 

de los tres órdenes de gobierno, la 

presidenta municipal, y del granito de 

arena que todos los diputados ha 

habido mucha solidaridad también los 

diputados de todas las de todo el 

Estado que han acudido a las 

colonias a Acapulco a ayudar, eso 

nos habla de una gran oportunidad 

que tenemos de no sólo de trabajar 

en conjunto sino de hacer ese rescate 

que se requiere. 

 

Entonces yo solamente pues 

agradecerles que se hayan dado 

oportunidad el día de hoy de venir a 
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contestar nuestras preguntas hay 

muchas tareas por delante, sin lugar 

a dudas pero lo tenemos que ver 

como una gran oportunidad de 

desarrollo para nuestro Estado y 

también de que tenemos que hacer 

las cosas distintas, esta fue una 

advertencia de la naturaleza que nos 

pegó directo en el corazón y que 

tenemos que tener claro que ya no va 

a ser lo mismo que eso lo vamos a 

tener seguido, decían que no podía 

entrar a la Bahía ningún huracán 

nunca entonces la mayoría de los 

hoteles no están asegurados contra 

huracanes por ejemplo y eso es toda 

una problemática y ya la naturaleza 

nos demostró lo contrario, entonces 

de hoy en adelante tendremos que 

plantearnos un desarrollo distinto yo 

quisiera hacer una reflexión en torno 

a que la revisión de los mecanismos 

de reconstrucción desde luego que 

tienen que valorarse el hecho de que 

los negocios a lo mejor es un gasto a 

veces para los pequeños negocios o 

para los medianos negocios pero se 

tienen que plantearse su 

aseguramiento por ejemplo tiene que 

ser un requisito que presenten un 

seguro como lo presentan en 

cualquier parte del mundo o sea ese 

tema del desorden de verdad que le 

tenemos que poner atención, el 

asunto quisiera también que pudiesen 

ustedes llevarse para la reflexión el 

tema de que el penal tiene que salir 

de Acapulco y ahí tiene que 

generarse un gran parque, un gran 

parque hoy que quedamos sin 

árboles tenemos que generar más 

pulmones verdes y eso también eso 

ya se planteó aquí en el congreso 

que el por temas de seguridad porque 

ya quedó ahí en las colonias donde 

está el penal de Acapulco ya quedó 

inmerso en la ciudad tiene que salir y 

tiene que hacerse con un 

planteamiento de este tipo y el 

repoblamiento también tiene que ser 

no es todo los centro o sea la 

recuperación del Acapulco tradicional 

pasa por un repoblamiento de la 

Acapulco tradicional, por ejemplo,  

 

Y esta es la oportunidad porque yo 

veo mucho más rápido la 

recuperación del Acapulco tradicional 

del Acapulco Dorado que del 

Acapulco Diamante en donde todo lo 
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que quedó destruido prácticamente 

las viviendas, entonces en la Bahía 

que es como nuestra mayor fortaleza 

se vuelve una recuperación mucho 

más viable y rápida y en ese sentido, 

pues que insistirle solamente en que 

ojalá y ustedes como cabezas de 

sector empujar esta planeación 

distinta no les gane no nos gane 

nadie el día a día se puede hacer de 

verdad un planteamiento de 

desarrollo distinto de recuperación del 

destino de repoblación de 

repoblamiento de nuestros centros 

porque la mayoría de hay muchas 

casas abandonadas y entonces 

vemos que cada vez la gente sube 

más al veladero son invasiones 

interminables y tenemos un 

despoblamiento de nuestra franja 

turística, por ejemplo porque la 

vivienda se vuelve muy costosa 

entonces en esta nueva visión de 

recuperación  del puerto tiene que 

estar también esta visión de 

desarrollo social incluyente que 

ubique a la gente cerca de su centro 

de trabajo y no tengan que porque 

hoy la crisis mayor que tuvimos es 

que no podían regresar a trabajar a 

los hoteles, a limpiar o lo que sea 

porque no había transporte estaban a 

dos horas o tres horas. 

 

Entonces sí tenemos que hacer una 

planeación distinta y ojalá y ustedes 

que están ahí que elaboran las 

políticas públicas estén en esta 

dimensión porque yo sí creo que es el 

momento de que reinventemos eh 

nuestro destino Acapulco que es una 

que es con todo el dolor vuelvo a 

insistir una oportunidad de desarrollo 

distinto. 

 

Muchísimas gracias por 

acompañarnos. 

 


